



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



0802/2024

Nezahualcóyotl, Estado de México, 28 de agosto de 2024

EN ACCIÓN COORDINADA, SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL EDOMEX, FGJEM, GN Y POLICÍA MUNICIPAL DETIENEN A TRES PROBABLES INVOLUCRADOS EN DELITOS CONTRA LA SALUD

- *En atención a una denuncia ciudadana y derivado de las mesas de trabajo de Construcción de la Paz, se acordó realizar un cateo en el lugar.*
- *Se aseguraron 15 bolsas con aparente marihuana, otra más con posible metanfetamina, algunos cartuchos útiles 45 y 7.62 milímetros, así como una báscula gramera.*

Resultado de los trabajos acordados en las Mesas de Construcción de la Paz, elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM), en coordinación con la Fiscalía General de Justicia de la entidad (FGJEM), la Guardia Nacional (GN) y Policía Municipal, detuvieron a tres individuos, posibles responsables de delitos contra la salud; en la acción, aseguraron un predio.

Tras una denuncia ciudadana, autoridades de las cuatro dependencias acordaron realizar el cateo en un inmueble ubicado en la avenida Ciudad Jardín, esquina con avenida Bordo de Xochiaca, en la colonia Las Flores.

Posteriormente, efectivos en campo se desplegaron al lugar, donde se realizó la revisión del sitio en el que encontraron 15 bolsas con una hierba verde similar a la marihuana, una más con una sustancia cristalina de color azul con las características propias de la metanfetamina en cristal, varios envoltorios resellables, así como algunos cartuchos útiles.





COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

de 45 y 7.62 milímetros, además de una báscula gramera.

También se detuvo a Carlos "N" de 33 años, Emanuel "N" y Brayan "N" ambos de 23 años, a quienes se les hizo saber los derechos que la ley otorga y fueron puestos a disposición de la Agencia del Ministerio Público correspondiente, donde se abrió una carpeta de investigación para determinar su situación legal.

Por otra parte, el inmueble quedó a resguardo de autoridades para continuar con las investigaciones pertinentes.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS_Edomex.

